

地域づくり協議会だより

発行日：令和6年7月1日 発行者：大和町連区地域づくり協議会 広報部

原稿募集中

一宮市末広三丁目6番1号(大和町出張所内) 電話：28-9006

あいさつの日

大和町連区の小中学校では、日ごろから「進んであいさつできる子ども」の育成に力が注がれています。そして「あいさつの日」は、学校・家庭そして地域が一体となったあいさつの実践できる場となります。…道行くすべての人に声をかけ、進んであいさつをする明るい連区にしていこうではありませんか。

出典：無料イラスト



と、呼びかけ、10年の月日が流れました。あいさつは地域のコミュニケーションの活性化を図り、よき人間関係と住みよい生活環境を築きます。大人が率先して出会った人に声をかけるのが有用です。あいさつは犯罪抑止力を高め、近所に顔見知りが増えれば、横のつながりができ、地域の雰囲気も明るくなります。交通安全指導も加味して啓発活動を展開しています。

交通安全街頭監視活動

令和6年4月6日(土)から10日間にわたって実施された「春の全国交通安全運動」。4月12日、大和連区交通安全会に所属する団体の多くの皆さんが、主要交差点で横断旗を片手に交通ルールの遵守を呼びかけたり、正しい交通マナーの実践を図ったりして、交通事故防止の徹底を図ることを目的とする「交通安全街頭監視活動」が実施されました。



ホタル観賞会

期日：5月31日(金)
会場：大和公民館



「ホタルの一生」の説明



今年も一宮平成ホタルの会のご協力を得て、観賞会が開催されました。初めて参加された親子の方もたくさんみえて期待の大きさを伺い知ることが出来ました。スタッフさんからホタルの一生を教えていただいた後、暗室で舞うホタルに出会いました。

於保ふれあいサロン

開催日時：第1月曜日
13:30~15:30
会場：於保公民館
代表：柴山 都



手作り「クリスマス会」を開催すると聞き、昨年12月4日、訪問しました。スタッフさんは帽子を被り、皆さんを迎えてくれました。

あいさつもそこそこにサロンにみえた皆さんをハンドベルによるおもてなし演奏(きよしこの夜、きらきら星、ふるさとなど)。皆さん、曲目を口ずさんだり、歌ったりして思いを深められました。最後に、ハンドベルを分担して曲目を皆さんで奏でられ、会場いっぱいこやかに一層広がったように感じました。

宮地2丁目ふれあいサロン

開催日時：第1金曜日
10:00~12:00
会場：宮地公民館
代表：木村 利信

昨年12月1日、ゲーム「STRIKE NINE9」をメインにふれあいサロンが開催されました。あいさつ、ストレッチ体操と進み、本日のメインゲーム。数字ボードにボールを投げ、総得点を競うゲーム。ボーナス点にビンゴの加点を入れて投球するが…。高得点者に拍手喝さい。得点が伸びないとアドバイスしたり、投球ラインのハンディを小さくしたりして「ゲームの約束」を臨機応変に変更して和気あいあいと、時が流れました。サロンの場が心身ともに健康になるように笑顔で楽しんでみえました。ブービー賞を取り入れたり、気持ちのこもった賞品があったりと、役員さんの心をみせていただき嬉しく思いました。ありがとうございました。



サロンすえひろ・2

開催日時:第3月曜日 13:30~15:30
会場:末広3荊安賀集会室 代表:太田 一弘



昨年12月18日、体ほぐし「いちみん体操」に続き、手作り壁飾り「干支:辰」の作品づくりが始まりました。スタッフさんの小気味よい説明で 会員の皆さんの手がスムーズに動いていました。

「もう一回折って、こうかわいいでしょ」「ここが耳に、顔になってきたでしょ」「辰の顔、もう少し細長くさせる、斜めに折るといいよ」「耳らしくなったよ、そんな感じ辰らしくなったね」「こんなふうに貼ると…、今糊付けしたばかりかな」等々。皆さんの顔が、満足する作品であったと物語っておりまして。



妙興寺ふれあいサロン

開催日時:第1火曜日 13:30~15:30
会場:妙興寺公民館 代表:杉田 房子



4月6日、「みんなでゲームを楽しもう」を合言葉に開催される妙興寺ふれあいサロンを訪問しました。開催前、ゲームする人の立ち位置、ゲーム回数、ルールの微調整と、集う方が笑顔で取り組みように打ち合わせを重ねてみえました。その後、サロンにみえた方一人ひとりに声かけをして温かく迎えてみえました。

代表のあいさつ後、「転ばんでちょうよ体操」で身体ならし、3グループに分かれてスタートです。ボウリング・輪投げ・ストライク9の練習の後、記録カードに記入する本番開始。カローリング・ポッチャは、団体戦で皆さんの応援をいただく中、緊張する場面が多くみられました。自宅に戻られて、今日のがんばりを振り返ってみえることと思います。

桔梗ヶ丘ふれあいサロン

開催日:不定期(日曜日) 会場:福森公民館 代表:池ヶ谷 チエミ

桔梗ヶ丘町内会、福森町内会、社会福祉協議会、大和町民生児童委員協議会等の諸団体の応援を受けて誕生した「桔梗ヶ丘ふれあいサロン」。2回目のサロンが、1月28日 10:00~12:00、福森公民館において開催されました。

スタッフの皆さんが準備した手作りゲームに取り組んだり、飲物をいただいたりして談笑してみえる様子を見せていただき嬉しさを覚えました。近隣にお住いの高齢の皆さんをはじめ、子どもや保護者の方が一つの場に集い、楽しい時間を共有される『地域力』に大きな期待を寄せていただきました。

会の半ばには、バイオリン演奏が入り、ほっこりする企画をいただき、記憶に残るサロンになったことと思います。最後に、2月の開催日時を聞いて家路に着かれました。



住吉ほっとサロン

開催日時:第1木曜日 9:30~11:30
会場:住吉公民館 代表:今井 友紀



4月4日、住吉のふれあいサロンが、「ちぎり絵」作りをする情報を得て、訪問しました。机上には、大量の新聞の広告が一人ずつ色別に分けられ、何不自由なく作品作りに取り組めるように準備してありました。

作品の説明後、スタートは、花や動物、風船等選んだ台紙(はがき大)に貼る材料探しから。色・形・大きさを考えて広告を破いたり、丸めたりして貼る材料作り。細かい作業で、見学者を感動させました。「小学校の入学式、先回の展覧会どうかな」等、おしゃべりは続きますが、手はいつも台紙の上でした。時の流れも早く、休憩。最後は、身も心もほぐす「体操」を行い、本日のサロンは終わりました。一つ宝物が増えたと皆さん笑顔で帰宅されました。

